



Bürgermeister
Martin Netzer, MSc

GaPa - Blitz

GaschurnPartenen

ERÖFFNUNG KINDERWERKSTÄTTLI

Kleine Kinder werden größer, mutiger, eigenständiger. Die Welt vor der Haustür will entdeckt werden, und das nicht mehr nur an der Hand von Mutter oder Vater.

Zunehmend gewinnt der Kontakt zu Gleichaltrigen an Bedeutung, denn Kinder brauchen andere Kinder um im Miteinander wichtige soziale Erfahrungen zu machen.

Zudem möchten wir mit der Eröffnung des Kinderwerkstättli die Eltern entlasten und Ihnen die Möglichkeit bieten, frei wählen zu können, dieses Angebot zu nutzen.

Darum möchten wir Euch herzlichst zur Eröffnung unserer Kleinkinderbetreuung Kinderwerkstättli am

Montag, 9. Oktober 2017

ab 17:00 Uhr

im Kinderwerkstättli Gaschurn

einladen.

Um 17.30 Uhr beginnen die Ansprachen. Landesrätin Katharina Wiesflecker wird ebenfalls anwesend sein und ihre Grußworte überbringen. Anschließend weiht unser Pfarrer Lukas Bonner die Kleinkinderbetreuung ein.

Wir freuen uns über zahlreiche Besucher!

KUNDMACHUNG

gem. § 15 Jagdgesetz, LGBl.Nr. 32/1988 idgF

Auflage der Abrechnung der Jagdgenossenschaft Gaschurn

Die Jahresrechnung der Jagdgenossenschaft Gaschurn liegt

**ab Freitag, 29.09.2017
bis Montag, 30.10.2017**

während der Amtsstunden (Montag bis Freitag von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr) im Gemeindeamt Gaschurn zur Einsicht auf.

Einwendungen gegen die Abrechnung oder gegen die Festlegung der Anteile sind spätestens bis zum Ende der Auflagefrist beim Gemeindeamt mündlich oder schriftlich einzubringen.

HEURIGEN

Am

Samstag, 7. Oktober 2017

ab 16:00 Uhr

findet der Heurigen der Trachtengruppe Partenen im **Vallülasaal** statt. Weinliebhaber und Freunde steirischer Spezialitäten dürfen sich freuen.

Edle Tropfen vom Weingut Resch und frischer Sturm werden den Gästen serviert. Dazu gibt es zünftige Brettljausen und andere steirische Spezialitäten. Auch für die Ohren wird was Feines geboten. Eintritt ist frei!

KULTURPERSPEKTIVEN 2024

Die Städte Bregenz, Feldkirch, Dornbirn und Hohenems sowie die Region Bregenzerwald denken intensiv über eine mögliche Bewerbung zur Europäischen Kulturhauptstadt 2024 nach. Jetzt ist die Vorarlberger Bevölkerung eingeladen, sich aktiv am Prozess zu beteiligen.

In den sogenannten Denkwerkstätten, Gesprächsrunden mit Expertinnen und Experten, haben sich verschiedene Leitthemen herauskristallisiert, die es nun näher zu untersuchen gilt. Dabei spielt jetzt die Bevölkerung eine wichtige Rolle. In insgesamt zehn Dialogwerkstätten, die zwischen Lochau und Partenen über das ganze Land verteilt sind, sind die Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, ihre Einschätzungen und Vorschläge in den laufenden Prozess einzubringen.

Im **Vallülsaal** wird das Projektteam am **18. Oktober 2017 um 18:30 Uhr** erläutern, warum dieser Prozess für die Zukunft der Region so bedeutsam sein kann.

Das Thema der Gemeinde Gaschurn-Partenen Dialogwerkstatt lautet „Über Grenzen“. Unter diesem Titel soll über die Vielschichtigkeit und Wahrnehmung von Grenzen gesprochen und unter anderem der Frage nachgegangen werden, wie wir es schaffen können, das Gemeinsame über das Trennende zu stellen.

Die Entscheidung, ob eine gemeinsame Bewerbung zur Europäischen Kulturhauptstadt 2024 tatsächlich eingereicht werden soll, haben die Stadtvertretungen Anfang 2018 zu treffen; die Einreichfrist für die Bewerbung endet am 31.12.2018, bevor dann 2019 eine europäische Jury zwei europäische Kulturhauptstädte für 2024 küren wird, eine aus Estland und eine aus Österreich.

Über eine rechtzeitige Anmeldung unter info@kulturperspektiven2024.at würden wir uns sehr freuen.

Weitere Informationen zur Europäischen Kulturhauptstadt 2024 sind auf: www.kulturperspektiven2024.at zu finden.

GEMEINDEAUSFLUG

Aufgrund des diesjährigen Betriebsausfluges bleibt das Gemeindeamt an folgendem Tag geschlossen:

Montag, 30. Oktober 2017

In dieser Woche sind wir am Dienstag, Donnerstag und Freitag zu den gewohnten Öffnungszeiten für euch da. Am Mittwoch, dem **1. November 2017**, bleibt das Ge-

meindeamt aufgrund von Allerheiligen ebenfalls geschlossen.



PROBLEMSTOFFSAMMLUNG

Die nächste Problemstoffsammlung findet am

Samstag, 21. Oktober 2017

von 8:30 - 11:30 Uhr

im Bauhof und Altstoffsammelzentrum Hochmontafon statt.

Bitte beachten Sie, dass Problemstoffe wie Medikamente, Farben, Lacke oder sonstige Haushaltchemikalien mit Gefahrensymbolen auf der Verpackung keinesfalls mit dem Restmüll oder durch das Abwasser entsorgt werden dürfen. Über die Problemstoffsammlungen ist eine umweltgerechte Entsorgung gewährleistet.